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別記様式（第10条関係） 

平成30年2月13日 

 

瀬戸内市議会議長 原 野 健 一 様 

 

                報告者（班長） 馬場 政敎  

 

議会報告会の要望等記録票 

 

地域名 牛窓 ・ 邑久 ・ 長船 担当班  牛窓班 

実施年月日 平成30年2月4日 開始時刻 14時00分  

参加人数          23人 終了時刻 15時30分  

No 

１ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

有害鳥獣対策の駆除を行ってくれている方の人数が、備前市などにくらべ少な

いのではないか。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

２ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

オリーブ園周辺でもイノシシの害が増えた。サルも見かける。対策を取ってほ

しい。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

３ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

岡山市内のめぐりんは100円と安い。瀬戸内市営バスは300円と高いのでは。ま

た、高齢者等からバス停まで行けないとの声があるので、検討してほしい。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 
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地域名 牛窓 ・ 邑久 ・ 長船 担当班  牛窓班 

実施年月日 平成30年2月4日 開始時刻 14時00分  

参加人数          23人 終了時刻 15時30分  

No 

４ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

瀬戸内市営バスは何のための施策なのか。住民の足の確保のためなら、土日に

こそ買い物等で住民ニーズが高いはずなのになぜ土日は走らないのか。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

５ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

備前市営バスは運航便数が多いが、瀬戸内市営バスは少ない。この差はなぜ出

てくるのか。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

６ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

東備バスは停留所でないところでも手を上げると止まってくれるが、市営バス

は止まってくれないので、バス停近くまで行っていたのに乗せてもらえなかっ

たとの話が出ている。もう少し融通をきかせてほしい。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

７ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

千手のお寺・お堂について 

（１）案内看板の向きがおかしい。修正してほしい 

（２）参道の舗装が途中までしかなく、参拝できない。全部舗装してほしい。 

（３）草が茂り近づけない社がある。なんとかならないか。 
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送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

地域名 牛窓 ・ 邑久 ・ 長船 担当班  牛窓班 

実施年月日 平成30年2月4日 開始時刻 14時00分  

参加人数          23人 終了時刻 15時30分  

No 

８ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

錦海塩田跡地メガソーラについて、当初地元説明会で受けた説明と現状は異な

っているところも多いと思うが、地元へ説明がない。地元へ説明して欲しい。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

９ 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

錦海塩田跡地の工事は、1千億円の工事と聞いている。そのうち何パーセントが

地元に落ちたのか公開してほしい。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

10 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

始めは市に「錦海プロジェクト」という部署があり、専属職員がいて、地元振

興などを行うとのことだったが、いつの間にかその部署がなくなっている。地

元振興とか、地元から要望をしていた賃料の地元還元とかの話はどうなったの

か。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

11 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

宇津木商店のところの交差点が見にくく危ない。交差点改良は警察の管轄では

ないと言われた。必要なところと連携して安全確保をしてほしい。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 
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地域名 牛窓 ・ 邑久 ・ 長船 担当班  牛窓班 

実施年月日 平成30年2月4日 開始時刻 14時00分  

参加人数          23人 終了時刻 15時30分  

No 

12 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

消防署のところ、ブルーラインの下など大雨の時に潅水して車が通れない。改

善してほしい。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

13 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

メガソーラの敷地内の雑草が伸びている。火事になったら危険である。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

No 

14 

住 所 瀬戸内市■■■■ 

氏 名 ■■■■ 

ＴＥＬ  

内

容 

鹿忍地内は9月台風で冠水した。雨が毎分800トンとの計算らしいが、仮設ポン

プは毎分4トンと全然能力がたらない。担当課に言っても予算がないとしか言わ

ない。検討してほしい。 

送付先 市 長 ・ （           ）委員会 

 


